



23 et 24 Septembre 2017



**Sortie « découverte » ouverte à tous possesseurs de moto BMW,
adhérents ou pas du BMW MCF**

Ce rendez-vous annuel du BMW MCF est le moment idéal pour découvrir l'Esprit Club qui règne dans nos sorties en profitant de notre opération découverte.

Le BMW Motorrad Club France organise du 22 au 24 septembre 2017 le trophée Max Persac dans la région d'Evian-Les-Bains.

Nous espérons vous retrouver nombreux à l'occasion de ce trophée rendant hommage au premier Président de notre club, sans oublier ceux qui lui ont succédé (Pierre Philippe, Christophe, Christian, Dominique), et qui ont contribué, avec vous tous, à ce que vive le BMW Motorrad Club France.

Comme toujours, le Trophée récompensera l'équipage le plus créatif : chaque équipage participant au Trophée (optionnel, à indiquer dans la fiche d'inscription) remettra au jury un dossier prouvant son passage par un lieu dont la première lettre commence par une des lettres du mot PERSAC, soit six lieux à trouver sur la route !

Nous vous proposons une sortie sur Suisse dans la région de Gruyères, pays du fromage du même nom; et en Haute-Savoie, plus précisément dans le Chablais, région du nord du nord des Alpes sise entre le lac Léman et les contreforts du massif du Mont-Blanc.



23 et 24 Septembre 2017

Vendredi 22 septembre :

Accueil à l'hôtel *** Les Cornettes de Bise (Piscine et Spa)
La Chapelle d'Abondance 74360 04 50 73 50 24
<http://www.lescornettes.com> N 46° 29545' E 006° 78835''

Pot de bienvenue offert par l'hôtel et diner sur place.

Samedi 23 septembre :

Départ vers Gruyères, en franchissant les cols de la Croix et du Pillon, en traversant Les Diablerets et frôlant Gstaad. Après une visite de Gruyères, nous y déjeunerons avant de reprendre la route via les cols de Jaupass et des Mosses, pour rentrer par Evian Les Bains, contents de nous reposer après 293 km sans trop beaucoup (comme on dit en Suisse) de lignes droites.

Diner au restaurant de l'hôtel

Dimanche 24 septembre

Nous resterons en France pour décrire une boucle presque fermée de 148 km, passant de la vallée d'Abondance à celle de Morzine. Au menu, 3 à 4 petits cols tournoyants, et la montée vers la station de ski d'Avoriaz qui mérite le coup d'œil.

Nous déjeunerons à Morzine, avant de nous dire au revoir et à bientôt.

Amicalement

Comme d'habitude, il sera possible de rouler en groupe, ou en solo (les itinéraires seront adressés aux inscrits).

*En groupe, les montées des cols seront "libres" permettant à certains de s'en donner à cœur joie.
A noter que le dimanche matin, il vous sera possible de quitter le groupe en cours de balade (à 80 km du départ) pour rejoindre l'autoroute A40 et retrouver vos pénates*

Marie-José et Jean-Michel Castelnau 06 70 35 49 36 jmcastelnau@hotmail.com

Ushe et Daniel Vautrin 04 50 75 23 73 / 06 87 76 59 94 namsos@wanadoo.fr

Besoin d'information ? appelez Daniel au 04 50 75 23 73

